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Se cumple un año sin 'Botas' 

 

Familiares de la joven piden una reestructuración del transporte público. Foto: Archivo. 

 

Fernanda Vázquez falleció el 7 marzo del 2014 afuera de la Preparatoria 10 de la Universidad de 
Guadalajara, luego de que fue arrollada por una unidad de la Ruta 368 del transporte público. Foto: 
Cortesía. 



Norma Zúñiga y Valeria Huérfano 
Guadalajara, México (05 marzo 2015).- Un año corto en el que el sentimiento no 
ha cambiado, ni tampoco el transporte público, pero a la vez largo, pues es un año 
sin Fernanda Vázquez, "Botas", como la conocían. 
 
"Seguimos sintiéndonos igual de tristes, pero a la vez es un año que no hemos 
visto a Fer y también es muchísimo", recuerda Belén, hermana de la joven, quien 
pereció tras ser arrollada por una unidad de la Ruta 368 junto a por lo menos 17 
personas. 
 
Tras el accidente, ocurrido el 7 marzo del 2014 afuera de la Preparatoria 10 de la 
UdeG, Belén resalta que no ha habido avances. Las palabras no se convirtieron 
en hechos. 
 
"Va un año y no pasó nada, que las rutas modelo, que quitarle un peso a la tarifa, 
no es suficiente, no cambia nada, los accidentes siguen pasando", advierte Belén, 
estudiante de Sociología. 
 
Comenta que la Alianza de Camioneros no se ha comunicado con el abogado de 
la familia; mientras, la demanda que presentaron junto con los demás afectados 
sigue su curso. 
 
Por su parte, Mauricio Gudiño, Secretario de Movilidad, consideró que desde 
marzo del 2014, cuando se dio el accidente, sí ha habido mejoras en el transporte 
público. 
 
"La parte que pudiera destacar es la capacitación de los choferes, son cerca de la 
mitad los que ya se han capacitado. Creo que se va dando un avance importante 
en el tema del transporte público", expresa. 
 
"Ya se ven muchos camiones verdes y camiones rojos en la Ciudad, y creo que 
estamos avanzando a paso firme, es un tema que tiene décadas que no se había 
cambiado y es imposible cambiarlo en tan poquito tiempo, pero ahí vamos". 
 
Los familiares de "Botas" piden una reestructuración del transporte público, como 
el reordenamiento de rutas e implementar la tarifa de prepago, para que no vuelva 
a pasar lo que le ocurrió a Fernanda. 
 


